28 Doubletten kamen zum ersten Freiluftturnier des neuen Jahres. Das Wetter präsentierte sich gar nicht winterlich. Alle wurden von der Sonne verwöhnt und selbst der für Schnackenwerth berüchtigte kalte Wind hat an diesem Tag einmal Pause gemacht.

Nach fünf Spielrunden "Schweizer System" waren Petra und Gerhard vom SVS als einzige ungeschlagen.

Danke an alle fleißigen Helfer vom SVS, die das Spielgelände mit allem Drum und Dran perfekt vorbereitet hatten und wie immer, für gute Verpflegung gesorgt haben.

1. Platz: Gerhard und Petra Groß

2. Platz: Sebastian Lechner und Andreas Kreile

3. Platz: Florian Hock und Harald Wischert



v.l.n.r. Florian, Harald, Gerhard, Petra, Andreas und Sebastian